



# 大枝中学校通信



新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

さて、1月1日はどんな気分で新しい年を迎ましたか。

何か思うところはありましたか。今年は「〇〇を頑張る」「達成する」、今年こそは「いい年にするぞ」「実行するぞ」と誓った人も多いはずです。そう感じた、前向きな気持ちを大切にして、令和4年を良い年にしてください。新型コロナウイルス感染症との闘いも3年目に突入しました。また、新しい変異株「オミクロン」が日本にも入ってきて、拡大傾向にあります。

まだしばらくは闘いを続けていかなくてはいけない様相です。「もうきついわ」「いい加減にしてくれ」と思う人も多いとは思いますが、もうひと頑張りお願ひします。

三学期は、3年生の「入試」を控えています。そして、「卒業式」があります。これまで大枝中学校を引っ張ってくれた3年生、素晴らしい背中を見せてくれた先輩たちの『夢』をなんとしてでも実現させてあげたいと思っています。その為にも、一人一人が感染症対策をとり、健康を一番に考えた生活を続けてください。

1年生は、4月になると先輩となります。頼りになる「かっこいい」先輩となる準備をこの三学期にしてください。2年生は、最上級生の3年生となります。大枝中学校をリードしていく、尊敬される「かっこいい」集団となる準備をこの三学期にしてください。

言い訳や「次、がんばる」はだんだん使えなくなります。自分に厳しく、人にやさしくです。

では、皆さん三学期も大枝中学校らしく、頑張っていきましょう!!

## 1年生福祉交流体験学習を通して多くのことを学びました!!

1年生では、11月に障がいのある人への人権について学習をしました。車いす体験、アイマスクをつけての歩行体験を行い、車いすを必要とする方や目が不自由な方の生活を疑似体験しこれまで気づかなかつたこと、体験してはじめて知ったこと、感じたこと多くのことを学びました。

12月には、京都市聴覚障害者協会より講師の先生と通訳の方をお迎えし講習を行っていただきました。講演を聞いた後には、手話に対する素朴な疑問からマスクによって読唇できない今ならではの悩みなどを生徒自身が質問し、講師の方に答えていただきました。

実際に挨拶や歌などを教えていただいた時には、みんな必死に練習し、「ふるさと」を手話で歌えるようになりました。最後の生徒からの挨拶では、今まで練習してきた手話で、感謝の気持ちを伝えることができました。

そして、1年生の約2ヶ月にわたる福祉交流・体験学習をパワーポイントにまとめて、各教室で発表しました。西京区にある福祉施設を一つ選び、その施設について調べたことや、人権学習で行った体験活動、手話体験といった2学期で学んだことをまとめ、自分たちで作ったスライドを使い教室内で共有しました。多くの人の考え方や施設での願いに触れることで、より多角的な視点で物事をみられるようになることを期待しています。

「共に生きる」ために目指すべき姿に向かって、今後も色々と考えながら歩んでいきましょう。



## 全校清掃「クリーン・ディ2」2年落ち葉回収 115袋!!

12月22日に全校生徒で大掃除「クリーン・ディ2」をしました。

東側緑道の落ち葉拾いを2年生がしてくれました。7月以来の落ち葉回収だったのでその量は多く大変でした。それでもみんなで協力をして1時間でなんと115袋の落ち葉を集めました。(すごいよ!!)

校舎内においても割りあてられたそれぞれの場所で心をこめて全員で掃除をしました。

教壇をあげて掃き掃除、扇風機の羽を掃除、エアコン、換気扇を掃除、窓ふき。傘立ての掃除、ロッカーの整理、タブレット充電庫の整理、トイレ掃除に、階段掃除、黒板をきれいに拭き上げる、黒板クリーナーの掃除、手洗い場の掃除・・・・本当によく頑張ってくれました!!

普段使っている場所、使っているものをきれいにしてくれて、みんなのおかげで気持ちよく令和3年を終えることができました。

各担当責任の先生からも「本当に頑張ってくれていました。」「一生懸命してくれて感動しました。」と喜びの声が届きました。「誰かのために頑張れる。」「損得関係なく動ける。」「そうじが自分たちできちんとできる。」大枝中学校&校長先生が次に目指したい、確立したいポイントです。確実に皆さん成長してくれています。誇りに思う生徒たちです。本当にご苦労様でした。(ありがとう!!)

